



Esclavizan criminales a levantados en Zacatecas

Las 15 personas secuestradas y liberadas en Fresnillo fueron obligadas a realizar trabajos forzados, confirmó la Fiscalía estatal. Entre ellas estaba un triatleta, un entrenador físico y su hijo. En Michoacán, madre buscadora confirma más de 50 cuerpos en fosa hallada en Tacámbaro **ESTADOS P. 10**

CRIMEN ORGANIZADO TRATABA A SECUESTRADOS COMO ESCLAVOS

Hacían trabajos forzados en narcocampamento: Fiscalía

Zacatecas. Liberan a 15 ciudadanos que estaban reportados como desaparecidos; es trata de personas, reconoce Francisco Murillo Ruiseco

Trabajos forzados y construcción de cabañas y franjas en caminos eran algunas de las actividades que realizaban las 15 personas que fueron liberadas de un *narcocampamento*, informó el fiscal general de Zacatecas, Francisco Murillo Ruiseco.

Los 14 hombres y una mujer, de entre 15 y 51, fueron rescatados el pasado martes de un predio atribuido a integrantes del *Cártel Jalisco Nueva Generación*, donde estaban recluidos y eran obligados a laborar en diversas actividades, lo que puede configurarse como trata de personas, explicó el funcionario.

Descartó que hayan sido reclutados como sicarios o para cometer actos violentos, pero lamentó que fueran privados de su libertad y coaccionados.

El funcionario destacó que todos estaban en calidad de desaparecidos, pero algunos con reporte desde hace un mes y otros con menos de una semana y que todos fueron hallados en una brecha que conduce a la presa San José del Alamito, en el municipio de Fresnillo.

Las Fuerzas especiales del Ejército, Guardia Nacional y Policía Estatal Preventiva participaron en el operativo táctico en el cerro de la Santa Cruz, donde se ubicaba el *narcocampamento*.

Las víctimas fueron trasladadas a un hospital para recibir atención médica y quedaron bajo resguardo de la autoridad.

La Policía detalló que el hallazgo se realizó gracias a una denuncia anónima que reportó



CURTIS/REUTERS

VIOLENCIA. A finales de octubre, siete jóvenes fueron levantados del rancho en la imagen; seis de ellos aparecieron muertos y uno con vida.

LAS CIFRAS

925 desaparecidos

o no localizadas fueron reportados en territorio zacatecano en lo que va de 2023

111,956 personas

cuyo paradero se desconoce en todo el país entre el 1 de enero y el 4 de octubre de este año

hombres armados y sospechosos, por lo que al seguirlos hubo un enfrentamiento con los delinquentes, quienes huyeron y dejaron a la deriva a los secuestrados.

Al respecto, el gobernador David Monreal informó que tenían reportes de que "estaban con desaparición forzada, secuestrados. Algunos casos fueron emblemáticos, como el deportista de triatlón y su compañero de trabajo. También un maestro de educación física y su hijo".

La liberación de los 15 secuestrados se da una semana después del levantamiento y ejecución de seis jóvenes cerca de la capital

de Zacatecas. Sobre ese caso, un joven fue hallado con vida.

MÁS EJECUTADOS

La violencia en la entidad continúa. La Policía municipal de Guadalupe reportó el asesinato de tres hombres en el fraccionamiento Villas de Guadalupe. Las víctimas fueron atacadas por un comando armado que abrió fuego contra ellos.

Los fallecidos son dos hombres y una mujer que estaban afuera de una tienda de abarrotes y aunque alcanzaron a recibir atención de paramédicos, perdieron la vida. /24HORAS